

martes, 09 de mayo de 2017

# América en el Menú

Iniciativa del 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos y la Asociación de Empresarios de la Hostelería de la Provincia de Huelva



[p://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/PlacaMenu525-2.png](http://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/PlacaMenu525-2.png)

El 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos como actividad de carácter histórico especial que impulsa la Diputación de Huelva junto con la Junta de Andalucía, el Ministerio de Cultura, los Ayuntamientos de San Juan del Puerto, Moguer, Palos de la Frontera, Huelva, la Universidad de Huelva, la UNIA, la UNED y la Real Sociedad Colombina, no olvida a la gastronomía entre sus actividades.

Coincidiendo además con la Capitalidad Española de la Gastronomía de Huelva, la institución provincial ha presentado “América en el Menú” como iniciativa del 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos y la Asociación de Empresarios de la Hostelería de la Provincia de Huelva, en la que los restaurantes acogidos al programa van a incluir en su oferta gastronómica tres platos de inspiración americana o de fusión de las cocinas de las dos orillas desde mayo hasta diciembre de 2017.

América en el Menú, saber más ([http://www.diphuelva.es/noticias/9087\\_restaurantes-con-america-en-el-menu](http://www.diphuelva.es/noticias/9087_restaurantes-con-america-en-el-menu))



(/system/modules/com.saga.sagasuite.noticia/elements/e-image.jsp)